
Frau Bühse und Herr Rahlf stellen folgende Kleine Anfrage (siehe Anlage), die in der Sitzung an 
die Ausschussmitglieder verteilt wird: 
 
1. Wie viele Vermessungsaufträge wurden in den letzten 3 Jahren vergeben und in welcher  

Höhe? 
 

2. Wie viele Aufträge gingen in dieser Zeit an Neumünsteraner Vermessungsbüros? 
 
3. Nach welchen Kriterien wurden diese Aufträge vergeben? 
 
4. Gibt es einen Vertrag zwischen der Stadt und dem Land bez. der Erledigung von Ver- 

messungsaufgaben? 
Wenn ja, was beinhaltet dieser? 
 

5. a) Sind die Bedingungen für die Auftragsvergabe für Vermessungsbüros und dem Kataster- 
amt die gleichen? 
 

b) Entstehen auch die beiden die gleichen Kosten? 
 

6. Welche Vermessungsstelle ist mit der Vermessung des Baugebiets Stoverbergskamp beauf- 
tragt? 
 

7. Wird die Stadt in Zukunft Neumünsteraner Büros bevorzugen? 
 
Die Beantwortung der Kleinen Anfrage soll in der nächsten Sitzung am 04.05.2006 erfolgen. 


